ЧАСТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ



16+

ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ

ОМСКАЯ ГУМАНИТАРНАЯ АКАДЕМИЯ

НАУКА О ЧЕЛОВЕКЕ: ГУМАНИТАРНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ

Научный журнал Издаётся с декабря 2007 года Выходит четыре раза в год № 1 (39) 31 марта 2020 г. DOI 10.17238/issn1998-5320.2020.39

Учредитель: Частное учреждение образовательная организация высшего образования «Омская гуманитарная академия»

Главный редактор – А. Э. Еремеев, доктор филологических наук, профессор, ректор ЧУОО ВО «Омская гуманитарная академия»

Редакционная коллегия:

- Е. А. Акелькина доктор филологических наук, профессор;
- Л. О. Бутакова доктор филологических наук, профессор;
- В. А. Евдокимов доктор политических наук, профессор;
- Г. В. Косяков доктор филологических наук, профессор;
- Е. В. Лопанова доктор педагогических наук, профессор;
- О. Ю. Патласов доктор экономических наук, профессор;
- И. В. Роберт академик РАО, доктор педагогических наук, профессор.

Выпускающий редактор О. В. Попова, кандидат филологических наук, доцент Редактор, ответственный секретарь Д. К. Саитмаметова Корректоры Л. В. Калугина, Д. А. Юдина Компьютерная вёрстка Д. К. Саитмаметовой

В оформлении обложки использована фотография скульптуры Огюстена Пажу «Каллиопа» (ок. 1763 г.).

Рукописи подвергаются редакционной обработке. Точки зрения авторов и редакционной коллегии могут не совпадать. Свидетельство о регистрации ПИ № ТУ55-00557 от 03.04.2017 выдано Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций по Омской области.

Подписной индекс в каталоге «Пресса России» 43161.

Журнал «Наука о человеке: гуманитарные исследования» включён в систему Российского индекса научного цитирования (РИНЦ). Ссылки на журнал при цитировании обязательны. Цена свободная.

ISSN 1998-5320 DOI 10.17238/issn1998-5320

© Омская гуманитарная академия, 2020

Адрес редакции и издателя: 644105, Омская область, Омск, ул. 4-я Челюскинцев, 2a. Тел./факс 28 47 37. E-mail: nou_ogu@mail.ru, http://journal.omga.su Подписано в печать 23.03.2020. Формат 60×84/8. Уч.-изд. л. 20,55. Печ. л. 29, 75. Тираж 500 экз. (1-й завод 1–100). Заказ 15. Полиграфический центр издательства ОмГА. 644105, Омск, ул. 4-я Челюскинцев, 2a.

Издание включено в Перечень российских рецензируемых научных журналов, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание учёных степеней доктора и кандидата наук

Издание включено в Базу данных ВИНИТИ РАН, ежегодно подающую сведения в мировую справочную систему по периодическим изданиям «Ulrich's Periodicals Directory» о реферировании журнала в Реферативном журнале ВИНИТИ РАН

PRIVATE ESTABLISHMENT AN EDUCATIONAL



INSTITUTION OF HIGHER EDUCATION

OMSK HUMANITARIAN ACADEMY

THE SCIENCE OF PERSON: HUMANITARIAN RESEARCHES

Scientific journal Published since December 2007 Issued four times a year No. 1 (39) 31 March 2020 DOI 10.17238/issn1998-5320.2020.39

Chief Editor – A. E. Eremeev, Doctor of Philology, Professor

Editorial staff:

E. A. Akelkina – Doctor of Philology, Professor;
L. O. Butakova – Doctor of Philology, Professor;
V. A. Evdokimov – Doctor of Political Science, Professor;
G. V. Kosyakov – Doctor of Philology, Professor;
E. V. Lopanova – Doctor of Pedagogical Sciences, Professor;
O. Yu. Patlasov – Doctor of Economy Sciences, Professor;
I. V. Robert – Academician of the Russian Academy of Education,
Doctor of Pedagogical Sciences, Professor.

Managing editor O. V. Popova, Candidate of Philology, Associate Professor Editor, executive secretary D. K. Saitmametova
Proof-reader L. V. Kalugina, D. A. Yudina
Computer-aided makeup D. K. Saitmametova

Manuscripts are subjected to the editorial processing.

The viewpoints of the authors and the editorial board may not coincide.

The registration certificate PI No. TU55-00557 dated 03/04/2017 issued by the Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology and Mass Media in Omsk Region.

Subscription index in the catalog "Russian Press" 43161.

The journal "The science of person: humanitarianresearches" is included in the system of Russian science citation index (RINTS).

References to the journal citation are required.

Free price.

ISSN 1998-5320 DOI 10.17238/issn1998-5320

© OMSK HUMANITARIAN ACADEMY, 2020

The periodical is included in the List of Russian reviewed scientific journals publishing basic scientific results of dissertations for scientific degrees of Doctor and Candidate of Sciences

The journal is included in VINITI database, which annually provides information on the abstracting of the journal in VINITI's Abstracts Journal to the global reference system "Ulrich's Periodicals Directory"

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

ФИЛОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

Катаев Владимир Борисович, доктор филологических наук, профессор, заведующий кафедрой истории русской литературы филологического факультета Московского государственного университета им. М. В. Ломоносова, заслуженный деятель науки Российской Федерации, председатель Чеховской комиссии Совета по истории мировой культуры РАН (с 1996 г.).

Лебедева Ольга Борисовна, доктор филологических наук, профессор кафедры русской и зарубежной литературы Национального исследовательского Томского государственного университета, лауреат Государственной премии РФ, почётный работник высшего профессионального образования.

Лозовский Борис Николаевич, доктор филологических наук, профессор, директор департамента «Факультет журналистики» Уральского федерального университета им. первого Президента России Б. Н. Ельцина.

Иссерс Оксана Сергеевна, доктор филологических наук, профессор, заведующая кафедрой теоретической и прикладной лингвистики, декан факультета филологии и медиакоммуникаций Омского государственного университета им. Ф. М. Достоевского.

Викторович Владимир Александрович, доктор филологических наук, профессор кафедры литературы Государственного социально-гуманитарного университета (г. Коломна Московской области). Вицепрезидент Российского общества Достоевского, председатель правления НП «Заповедное Даровое», член редколлегии словаря «Русские писатели. 1800 – 1917».

Ван Лие, Dr. Habil. Philol., профессор Пекинского университета иностранных языков, Института русского языка (Китай), член правления Китайской ассоциации по исследованию русской литературы, член Международного сообщества писателей (СПб.), член редакционного совета Тайваньского научного журнала «Вопросы изучения русского языка, истории и культуры России», член редакционной коллегии международного научного журнала "Cross Cultural Studies. Education and Science", Член Тургеневского общества (Москва) и член диссовета Восточного факультета СПбГУ.

Стефано Алое, Dr. Habil. Philol., профессор Университета Вероны, заместитель председателя международного общества Ф. М. Достоевского.

Сюзанна Франк, Dr. Habil. Philol., заведующая кафедрой русского языка и литературы Берлинского Гумбольдт-университета.

ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ НАУКИ

Бережнова Елена Викторовна, доктор педагогических наук, профессор Московского государственного института международных отношений (университета) Министерства иностранных дел Российской Федерации.

Далингер Виктор Алексеевич, доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой теории и методики обучения математике Омского государственного педагогического университета. Награждён знаком «Заслуженный работник высшей школы РФ».

Донских Олег Альбертович, доктор философских наук, профессор, заведующий кафедрой философии и гуманитарных наук Новосибирского государственного университета экономики и управления.

Досанова Сая Сабировна, доктор педагогических наук, профессор, первый вице-президен Кокшетауского университета им. Абая Мырзахметова (г. Кокшетау, Республика Казахстан), заслуженный деятель Республики Казахстан, почётный работник образования Республики Казахстан, обладатель нагрудного знака «Ы. Алтынсарин», член Международной академии информатизации.

Загвязинский Владимир Ильич, действительный член РАО, доктор педагогических наук, профессор, заслуженный деятель науки Российской Федерации, заведующий академической кафедрой методологии и теории социально-педагогических исследований Тюменского государственного университета, член научноредакционного совета и редколлегии «Большой Тюменской энциклопедии».

Звонников Виктор Иванович, доктор педагогических наук, профессор, генеральный директор Ассоциации организаций по развитию управленческого образования, член Совета Минобрнауки России по программе МРА, член Комитета Торгово-промышленной палаты РФ по содействию профессиональному и бизнесобразованию.

Кожей Славомир, доктор педагогических наук, профессор, декан факультета педагогики и искусства университета Яна Кохановского в Кельце, профессор кафедры социальной работы, педагогики и психологии Омского государственного университета им.Ф. М. Достоевского.

Лапчик Михаил Павлович, действительный член (академик) РАО, доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой информатики и методики обучения информатике Омского государственного педагогического университета.

Ромм Татьяна Александровна, доктор педагогических наук, профессор, заведующая кафедрой педагогики и психологии Института истории, гуманитарного, социального образования Новосибирского государственного педагогического университета.

Рыжаков Михаил Викторович, академик РАО, доктор педагогических наук, профессор, директор Института содержания и методов обучения РАО, академик-секретарь Отделения общего среднего образования, председатель Совета по защите докторских и кандидатских диссертаций по специальностям: 13.00.01 — Общая педагогика, история педагогики и образования; 13.00.02 — Теория и методика обучения и воспитания.

Смолин Олег Николаевич, академик РАО, доктор философских наук, председатель Общероссийского общественного движения «Образование – для всех», заслуженный работник высшей школы Российской Федерации, первый заместитель председателя Комитета по образованию ГД РФ. Награждён медалью им. К. Д. Ушинского.

Чечель Ирина Дмитриевна, доктор педагогических наук, профессор, Институт управления образованием РАО, лауреат Премии Президента РФ в области образования. Награждена медалью им. К. Д. Ушинского. Почётный работник высшего профессионального образования.

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

Апенько Светлана Николаевна, доктор экономических наук, профессор, заведующая кафедрой инновационного и проектного управления Омского государственного университета им. Ф. М. Достоевского.

Апсалямов Надирбек Апсалямович, доктор экономических наук, профессор, президент Казахстанского инновационного университета (г. Семей), Академик академии педагогических наук Республики Казахстан, Академик академии естественных наук Республики Казахстан, почётный работник образования РК. Отмечен знаками «Отличник образования Казахской ССР», «Отличник образования СССР», удостоен медали INSAM «За безупречную деловую репутацию», международных наград — имени Сократа и «Европейское качество».

Атышов Кобоген Атышович, доктор экономических наук, профессор, проректор по научной работе и государственному языку Кыргызского экономического университета имени Мусы Рыскулбекова. (г. Бишкек, Республика Кыргызстан). Имеет почётную грамоту Кыргызской Республики, наградной знак ЕврАзЭС. Отличник образования Кыргызской Республики. Отличник Финансово-экономической службы КР. Отличник Профсоюза образования и науки. Имеет юбилейную медаль «90-летия Министерства финансов КР». Получил премию «Идейный прорыв» (2013).

Беляев Виктор Иванович, доктор экономических наук, профессор кафедры экономики предпринимательства и маркетинга Алтайского государственного университета, почётный работник высшего профессионального образования.

Зайцева Ольга Петровна, доктор экономических наук, профессор, зав. кафедрой финансов и аудита Сибирского университета потребительской кооперации, член двух диссертационных советов, член-корреспондент САН ВШ.

Кисель Роман, доктор экономических наук, профессор, заведующий кафедрой хозяйственной и региональной политики Варминско-Мазурского университета в г. Ольштыне (Польша).

Ушаков Денис Сергеевич, доктор экономических наук, профессор, Университет Суан Сунандха Раджабхат, (г. Бангкок, Таиланд).

Ромат Евгений Викторович, доктор наук государственного управления, профессор Киевского национального торгово-экономического университета (Украина), академик Академии экономических наук Украины, председатель Союза рекламистов Украины.

Чимпоеш Драгош, доктор экономических наук, профессор Государственного аграрного университета (г. Кишинёв, Республика Молдова), заместитель министра Молдовы.

Шумакова Оксана Викторовна, доктор экономических наук, профессор, ректор Омского государственного аграрного университета им. П. А. Столыпина.

Ä

EDITORIAL BOARD

PHILOLOGICAL SCIENCE

Kataev Vladimir Borisovich, Doctor of Philology, Professor, Head of the Department of Russian Literature History at the Philological Faculty of Lomonosov Moscow State University of the Russian Federation, Chairman of The Chekhov Commission under the Council on the History of World Culture of the Russian Academy of Sciences (since 1996).

Lebedeva Olga Borisovna, Doctor of Philology, Professor of Russian and Foreign Literature of the National Research Tomsk State University, laureate of the State Prize of the Russian Federation, honorary worker of Higher Professional Education.

Lozovsky Boris Nikolayevich, Doctor of Philology, Professor, Director of the Department of "Faculty of Journalism" of the Ural Federal University named after the First President of Russia B. N. Yeltsin.

Issers Oksana Sergeevna, Doctor of Philology, Professor, Head of the Department of Theoretical and Applied Linguistics, Dean of the Faculty of Philology and Media Communications of Dostoevsky Omsk State University.

Viktorovich Vladimir Aleksandrovich, Doctor of Philology, Professor of the Department of Literature at the State University for Social Sciences and Humanities (Kolomna, Moscow Region). Vice-President of the Russian Dostoevsky Society, Chairman of the "Zapovednoye Darovoye" non-commercial partnership, member of the editorial board of the "Russian Writers. 1800 – 1917 dictionary".

Van Lie, Dr. Habil. Philol., Professor of Beijing University of Foreign Languages and of Russian Language Institute (China), member of the board of China Association on the research of the Russian literature, member of the International community of writers (St. Petersburg), member of the editorial board of the Taiwan scientific journal "The studies of Russian language, history and culture of Russia", Member of the editorial board of international scientific journal "Cross Cultural Studies. Education and Science", Member of the Turgenev Society (Moscow) and a member of the dissertational board of the Eastern Faculty of St. Petersburg State University.

Stefano Aloe, Dr. Habil. Philol., Professor at the University of Verona, Vice-President of International Dostoevsky Society.

Susanne Frank, Dr. Habil. Philol., Head of the Department of Russian Language and Literature, Berlin Humboldt University.

PEDAGOGICAL SCIENCE

Berezhnova Elena Viktorovna, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor of the Moscow State Institute of International Relations (University) of the Ministry of Foreign Affairsof the Russian Federation.

Dalinger Victor Alekseevich, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Head of the Department of Theory and Methodology of Teaching Mathematics of Omsk State Pedagogical University, Honored Worker of Higher School of the Russian Federation.

Donskih Oleg Albertovich, Doctor of Philosophical Sciences, Professor, Head of the Philosophy Department, Novosibirsk State University of Economics and Management.

Dosanova Saya Sabirovna, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, First Vice-President of Abay Myrzakhmetov Kokshetau University (Republic of Kazakhstan), Honored Worker of the Republic of Kazakhstan, Honorary Worker of Education of the Republic of Kazakhstan, holder of the breastplate "Y. Altynsarin", a member of the International Informatization Academy.

Zagvyazinskyi Vladimir Ilyich, Full Member of Russian Academy of Education, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Honored Science Worker of the Russian Federation, Head of the Academic Department of Methodology and Theory of Socio-Pedagogical Research of Tyumen State University, member of the Scientific Editorial Board and the Editorial Board of the "Great Tyumen Encyclopedia".

Zvonnikov Viktor Ivanovich, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, General Director of the Association of Management Education Development, member of the Board Ministry of Education and Science in the MPA program, member of Committee of Commerce and Industry Chamber of the Russian Federation for Promotion of Professional and Business Education.

. . .

Koziej Slavomir, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor UJK, Dean of the Faculty of Education and Arts of the Jan Kochanowski University in Kielce, Professor of Dostoevsky Omsk State University.

Lapchick Mikhail Pavlovich, Full Member (Academician) of Russian Academy of Education, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Head of the Department of Informatics and Methodology of Teaching Computer Science of Omsk State Pedagogical University, Director of the Omsk Scientific Center of RAE.

Romm Tatyana Aleksandrovna, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Head of the Department of Pedagogy and Psychology of the Institute of History, Humanities and Social Education of Novosibirsk State Pedagogical University.

Ryzhakov Mikhail Viktorovich, Academician of the Russian Academy of Education, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor, Director of the Institute of Content and Methods of Teaching of the Russian Academy of Education, Academician-Secretary of the Department of General Secondary Education, Chairman of the Doctoral and Candidate Dissertation Council: 13.00.01 – General Pedagogics, History of Pedagogics and Education; 13.00.02 – Theory and Methodology of Education and Upbringing.

Smolin Oleg Nikolaevich, Corresponding Member of Russian Academy of Education, Doctor of Philosophical Sciences, Head of All-Russia Public Movement "Education for all", honored worker of Higher School of the Russian Federation, First Deputy Chairman of the Education Committee of the State Duma of the Russian Federation, awarded the Ushinsky medal.

Chechel Irina Dmitrievna, Doctor of Pedagogical Sciences, Professor of the Institute of Management Education of RAE, Winner of the Presidential Prize in the field of education, awarded the Ushinsky medal. Honored Worker of Higher Professional Education.

ECONOMIC SCIENCE

Apen'ko Svetlana Nikolaevna, Doctor of Economic Sciences, Professor, Head of "Innovation and Project Management" Department of Dostoevsky Omsk State University.

Apsalyamov Nadirbek Apsalyamovich, Doctor of Economic Sciences, Professor, President of the Kazakh Innovative University (Semei), honorary worker of Education of Kazakhstan. Honored with "Excellent Worker in Education of the Kazakh SSR", "Excellent Worker in Education of the USSR", awarded INSAM medal "For an Impeccable Business Reputation", international Socrates Award and the "European Quality" Award.

Atyshov Kobogen Atyshovich, Doctor of Economic Sciences, Professor, Vice-Rector for Research and External Affairs of the Kyrgyz Economic University (Bishkek, Republic of Kyrgyzstan). Holder of the Republic of Kyrgyzstan Honorary Diploma, the EurAsEC award sign. Excellent Worker in Education of the Kyrgyz Republic. Excellent Worker of the Financial and Economic Service of the Republic of Kyrgyzstan. Excellent Worker of the Education and Science Trade Union. awarded the "90th anniversary of the Finance Ministry of the Republic of Kyrgyzstan" jubilee medal. Winner of the "Breakthrough Initiatives" prize (2013).

Belyaev Viktor Ivanovich, Doctor of Economic Sciences, Professor of the Department of Economics, Entrepreneurship and Marketing of Altai State University, honored worker of Higher Professional Education.

Zaitseva Olga Petrovna, Doctor of Economic Sciences, Professor, Head of Finance and Audit Department, Head of Department of Accounting and Finance of Siberian University of Consumer Cooperatives, a member of two dissertational councils.

Kisel Roman, Doctor of Economic Sciences, Professor, Head of the Department of Economic and Regional Policy of the University of Warmia and Mazury in Olsztyn (Poland).

Ushakov Denis Sergeevich, Doctor of Economic Sciences, Professor, Suan Sunandha Rajabhat University (Bangkok Thailand).

Romat Evgeny Viktorovich, Doctor of Sciences in Public Administration, Professor of the Kiev National Trade and Economic University (Ukraine), Academician of Academy of Economic Sciences of Ukraine, Chairman of the Union of Advertisers of Ukraine.

Cimpoles Dragos, Doctor of Economic Sciences, Professor of the State Agrarian University (Chisinau, Republic of Moldova), Deputy Minister of Moldova.

Shumakova Oksana Viktorovna, Doctor of Economic Sciences, Professor, Rector of the Stolypin Omsk State Agrarian University.

Á

СОДЕРЖАНИЕ CONTENTS

РАЗПЕП 1	ФИЛОЛОГИЧЕСКИЕ НАУКИ	PART 1	PHILOLOGICAL	SCIENCES

ПОЗДРАВЛЕНИЕ С ЮБИЛЕЕМ ИЗВЕСТНОГО ПУШКИНИСТА И ДОСТОЕВСКОВЕДА В. А. ВИКТОРОВИЧА	10
Е. А. Акелькина. ЧИТАТЕЛЬСКАЯ СТРАТЕГИЯ РОМАНА «ЕВГЕНИЙ ОНЕГИН» И ВЫЗОВЫ ВРЕМЕНИ В МОНОГРАФИИ В. А. ВИКТОРОВИЧА	11
H. B. Проданик. ГАЗЕТА И ЕЕ ЧИТАТЕЛИ В РОМАНЕ И. А. ГОНЧАРОВА «ОБЛОМОВ»: СЕМИОТИЧЕСКИЙ КОД, ГЕНЕЗИС И НАРРАТИВНАЯ СПЕЦИФИКА СЮЖЕТА ЧТЕНИЯ	
Г. В. Бурцев, А. А. Казаков. ИНТЕРТЕКСТУАЛЬНЫЙ КОНТЕКСТ РЕЦЕПЦИИ Р. Д. БРЭДБЕРИ В ТВОРЧЕСТВЕ БРАТЬЕВ А. Н. И Б. Н. СТРУГАЦКИХ (ЛИТЕРАТУРНАЯ ТРАДИЦИЯ Ф. М. ДОСТОЕВСКОГО И Ф. КАФКИ) G. V. Burtsev, A. A. Kazakov. INTERTEXTUAL CONTEXT OF BRADBURY'S RECEPTION IN THE STRUGATSKY BROTHERS' WORKS (F. M. DOSTOYEVSKY'S AND F. KAFKA'S LITERATURE TRADITION)	
Е. В. Беликова. РАБЛЕЗИАНСКИЕ МОТИВЫ В РОМАНЕ Г. МЕЛВИЛЛА «МОБИ ДИК, ИЛИ БЕЛЫЙ КИТ»	
O. Б. Солдатова.АКСИОЛОГИЧЕСКИЙ ПОТЕНЦИАЛ РАЗГОВОРНОЙ ЛЕКСЕМЫKID (НА МАТЕРИАЛЕ БРИТАНСКОЙ ГАЗЕТЫ THE GUARDIAN)O. B. Soldatova.AXIOLOGICAL POTENTIAL OF THE COLLOQUIAL LEXEME KID(BASED ON THE MATERIAL OF THE BRITISH NEWSPAPER "THE GUARDIAN")	
РАЗДЕЛ 2. ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ HAYKU PART 2. PEDAGOGICAL SCIENCES	
В. П. Поляков, Ю.А. Романенко. ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИНФОРМАЦИОННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ ЛИЧНОСТИ В ЦИФРОВОЙ ИНФОРМАЦИОННО-ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ СРЕДЕ V. P. Polyakov, Yu. A. Romanenko. PEDAGOGICAL SUPPORT OF INFORMATION SECURITY OF THE PERSONALITY IN THE DIGITAL INFORMATION-EDUCATIONAL SPACE	
O. B. Крежевских. НЕЛИНЕЙНОЕ ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ: МЕТОДОЛОГИЯ, ЗАКОНОМЕРНОСТИ И ВОЗМОЖНОСТЬ ВНЕДРЕНИЯ В ПРАКТИКУ	
И. С. Воронцова, А. А. Петрусевич. ВОСПИТАНИЕ ЦЕННОСТНЫХ ОТНОШЕНИЙ ПОДРОСТКОВ В ИНФОРМАЦИОННОМ ПРОСТРАНСТВЕ	
× ×	
А. П. Жигадло, С. И. Бастраков. ПРОВЕРКА УСЛОВИЙ РАЗВИТИЯ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ СРЕДЫ СОВРЕМЕННОГО ВОЕННОГО ВУЗА	
ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ СРЕДЫ СОВРЕМЕННОГО ВОЕННОГО ВУЗА	62

С. В. Шмачилина-Цибенко. ЛЕЧЕБНАЯ ПЕДАГОГИКА КАК ИНТЕГРАТИВНОЕ НАУЧНОЕ	
НАПРАВЛЕНИЕ ПЕДАГОГИКИ, ПСИХОЛОГИИ И МЕДИЦИНЫ: ИСТОРИЧЕСКИЙ АСПЕКТ	77
S. V. Shmachilina-Tsibenko. MEDICAL PEDAGOGY AS AN INTEGRATIVE SCIENTIFIC FIELD	
OF PEDAGOGY, PSYCHOLOGY AND MEDICINE: HISTORICAL ASPECT	77
v .	
И. Ш. Мухаметзянов. РАСШИРЕНИЕ ПОКАЗАТЕЛЕЙ МОНИТОРИНГА	
СИСТЕМЫ ОБРАЗОВАНИЯ В ЧАСТИ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ЗДОРОВЬЕФОРМИРУЮЩЕГО	
ОБУЧЕНИЯ В СИСТЕМЕ ОБЩЕГО СРЕДНЕГО ОБРАЗОВАНИЯ	82
I. Sh. Mukhametzyanov. EXPANSION OF INDICATORS OF MONITORING	
OF THE EDUCATION SYSTEM IN TERMS OF ENSURING HEALTH-FORMING	
EDUCATION IN THE SYSTEM OF GENERAL SECONDARY EDUCATION	82
Л. В. Лонская, Т. В. Малютина. УДОВЛЕТВОРЁННОСТЬ СТУДЕНТОВ ВЫБОРОМ	
ПРОФЕССИИ ВРАЧА (НА ПРИМЕРЕ СТУДЕНТОВ ЛЕЧЕБНОГО ФАКУЛЬТЕТА)	88
L. V. Lonskaya, T. V. Malyutina. SATISFACTION OF STUDENTS WITH THE MEDICAL	
CAREER CHOICE (IN TERMS OF STUDENTS OF THE CURATIVE FACULTY)	88
Е. Ю. Васильева, М. И. Томилова. ПОДГОТОВКА К ОБЩЕНИЮ С ПАЦИЕНТАМИ	
В ОБРАЗОВАТЕЛЬНОМ ПРОЦЕССЕ: ОТНОШЕНИЕ ВЫПУСКНИКОВ МЕДИЦИНСКОГО ВУЗА	94
E. Y. Vasilyeva, M. I. Tomilova. TRAINING FOR COMMUNICATION WITH PATIENTS:	
ATTITUDE OF GRADUATES OF A MEDICAL INSTITUTION	94
А. И. Коробченко. ПРОБЛЕМА ОРГАНИЗАЦИИ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ СТУДЕНТОВ	
ПО САМОСТОЯТЕЛЬНОМУ ФОРМИРОВАНИЮ ДВИГАТЕЛЬНОГО РЕЖИМА	100
A. I. Korobchenko. PROBLEM OF ORGANIZING STUDENTS' ACTIVITIES	100
FOR INDEPENDENT FORMATION OF MOTOR MODE	100
TOR INDEFENDENT TORMATION OF MOTOR MODE	100
С. М. Ахметов, Ю. Д. Овчинников. РЕАЛИЗАЦИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ	
КОМПЕТЕНЦИЙ В ПРЕДМЕТЕ СПОРТИВНОГО ПРОФИЛЯ	107
S. M. Akhmetov, Yu. D. Ovchinnikov. IMPLEMENTATION OF PROFESSIONAL	107
COMPETENCES IN THE SUBJECT OF A SPORTS PROFILE	107
COMPETENCES IN THE SUBJECT OF A SPORTS PROFILE	107
Е. А. Клюшникова, Р. В. Распопов. ТЕОРЕТИЧЕСКИЕ ОСНОВЫ	
ПЕДАГОГИЧЕСКОГО ПРОЦЕССА УТВЕРЖДЕНИЯ И СОХРАНЕНИЯ ТРЕЗВОСТИ	117
	110
E. A.Klyushnikova, R. V. Raspopov. THEORETICAL FOUNDATIONS	117
OF THE PEDAGOGICAL PROCESS OF STATEMENT AND PRESERVATION OF SOBRIETY	116
A D IC CTADTABLE KAK HUHODAHHOHHAG TEVHOLOFHG	
А. В. Кузюкова. СТАРТАПЫ КАК ИННОВАЦИОННАЯ ТЕХНОЛОГИЯ	100
ПОДГОТОВКИ БУДУЩИХ ИНЖЕНЕРОВ В СОВРЕМЕННОМ ТЕХНИЧЕСКОМ ВУЗЕ	123
A. V. Kuzyukova. STARTUPS AS INNOVATIVE TECHNOLOGY OF FUTURE	
ENGINEERS TRAINING IN MODERN TECHNICAL UNIVERSITY	123
Д. В. Логвиненко, А. П. Жигадло. ПРОБЛЕМЫ И ПРОТИВОРЕЧИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ	
ПЕДАГОГИЧЕСКОЙ ПОДГОТОВКИ ОФИЦЕРОВ-ВЫПУСКНИКОВ	129
D. V. Logvinenko, A. P. Zhigadlo. PROBLEMS AND CONTRADICTIONS OF PROFESSIONAL	
PEDAGOGICAL TRAINING OF OFFICERS-GRADUATES	129
И. Б. Архипов, Д. Н. Соловьёв. ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИНФОРМАЦИОННО-	
КОММУНИКАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ ПРИ РУКОВОДСТВЕ ПОДГОТОВКОЙ	
ВЫПУСКНЫХ КВАЛИФИКАЦИОННЫХ РАБОТ СТУДЕНТОВ ЗАОЧНОЙ ФОРМЫ	
ОБУЧЕНИЯ ПО МЕТОДИКЕ ПРЕПОДАВАНИЯ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА	134
I. B. Arkhipov, D. N. Solovyev. USING INFORMATION AND COMMUNICATION	
TECHNOLOGIES IN THE PROCESS OF MENTORING PART-TIME STUDENTS	
PREPARING GRADUATION THESES ON METHODS OF TEACHING ENGLISH	134
O. A. Zhbikovskaya, E.V. Klevtsova. THE PROBLEM OF THE DEVELOPMENT	
OF RATIONAL NEEDS OF YOUNG PEOPLE ON THE EXAMPLE	
OF THE TRANSFORMATION OF GENDER NORMS IN RUSSIA AND FRANCE	140
О. А. Жбиковская, Е. В. Клевцова. ПРОБЛЕМА ФОРМИРОВАНИЯ	1 10
РАЗУМНЫХ ПОТРЕБНОСТЕЙ МОЛОДЁЖИ НА ПРИМЕРЕ	
ТРАНСФОРМАЦИИ ГЕНДЕРНЫХ НОРМ В РОССИИ И ФРАНЦИИ	140
Time to the time to the first to the bit to continue to the first time time to the first time time time time time time time tim	1-70

ПОДГОТОВКЕ ПЕРСОНАЛА НЕФТЕГАЗОВОЙ ОТРАСЛИ К ПРОИЗВОДСТВЕННЫМ РИСКАМ	14
L. P. Repyakh. ORGANIZATION OF INTERACTION "FURTHER VOCATIONAL	
EDUCATION – CLIENT – EMPLOYER" IN TRAINING OIL AND GAS INDUSTRY	
PERSONNEL TO PRODUCTION RISKS	14′
Г. Д. Анисимова, С. И. Евсеева. МЕЖДИСЦИПЛИНАРНЫЕ СВЯЗИ МАТЕМАТИКИ,	
ИНФОРМАТИКИ И ЭЛЕКТРОТЕХНИКИ В ТЕХНИЧЕСКОМ ВУЗЕ	150
G. D. Anisimova, S. I. Evseeva. INTERDISCIPLINARY COMMUNICATIONS OF MATHEMATICS,	
INFORMATICS AND ELECTRICAL ENGINEERING AT A TECHNICAL UNIVERSITY	150
T. E. FORMOROMOR, M. D. HORGERYMANN, METOHINIECVINE OCCUPENHOCTH IDOLECCA	
Т. Е. Болдовская, М. В. Девятерикова. МЕТОДИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ ПРОЦЕССА ПОДГОТОВКИ К ОЛИМПИАДАМ ПО МАТЕМАТИКЕ В ВОЕННОМ ВУЗЕ	16
T. E. Boldovskaya, M. V. Devyaterikova. METHODOLOGICAL SPECIFICS OF TRAINING	102
FOR THE OLYMPIAD IN MATHEMATICS AT THE MILITARY INSTITUTION	164
TOK THE OLIMITAD IN MATHEMATICS AT THE MILITARY INSTITUTION	10-
А. А. Найн, О. Л. Карпова, А. Я. Найн. САМООПРЕДЕЛЕНИЕ КАК ФАКТОР	
СТАНОВЛЕНИЯ ЧЕЛОВЕКА, СТУДЕНТА КОЛЛЕДЖА ФИЗИЧЕСКОЙ	
КУЛЬТУРЫ В ПОЗИЦИИ АЛЬТЕРНАТИВНОГО ВЫБОРА	17
A. A. Nayn, O. L. Karpova, A. Ya. Nayn. SELF-DETERMINATION AS A FORMATION	
FACTOR OF A PERSON, A STUDENT OF THE PHYSICAL TRAINING	
COLLEGE IN ALTERNATIVE CHOICE POSITION	17
Е. А. Сергиевич. ПОВЫШЕНИЕ СПЕЦИАЛЬНОЙ ВЫНОСЛИВОСТИ ЕДИНОБОРЦЕВ	
ПОСРЕДСТВОМ ДИФФЕРЕНЦИРОВАННОГО ИСПОЛЬЗОВАНИЯ РУЧНОГО МАССАЖА	
НА ПРЕДСОРЕВНОВАТЕЛЬНОМ ЭТАПЕ ПОДГОТОВКИ	178
E. A. Sergievitch. IMPROVING SPECIAL ENDURANCE OF COMBAT	
ATHLETES BY DIFFERENTIATED USE OF MANUAL MASSAGE	
AT THE PRE-COMPREHENSIVE STAGE OF PREPARATION	178
РАЗДЕЛ 3. ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ PART 3. ECONOMIC SCIENCES К К Лоримов Вышисление весовых коэффициентов в интегральном инлексе	
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ	184
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	180
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186 193
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186 193
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186 195 195
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186 195 195
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186 195 195
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186 195 206
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ К. К. Loginov. CALCULATION OF WEIGHT COEFFICIENTS IN THE INTEGRAL INDEX OF ECONOMIC SECURITY OF THE REGION IN TERMS OF OMSK REGION	186 195 206
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186193206206
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	186193206206
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	18619220620621
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	18619220620621
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	18619520620621
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	18619520620621
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ К. К. Loginov. CALCULATION OF WEIGHT COEFFICIENTS IN THE INTEGRAL INDEX OF ECONOMIC SECURITY OF THE REGION IN TERMS OF OMSK REGION Д. С. Белошицкий, О. Ю. Патласов. ТИПОЛОГИЯ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ D. S. Beloshitskii, O. Yu. Patlasov. ТУРОLОGY OF ECONOMIC SECURITY	18619520620621
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ К. К. Loginov. CALCULATION OF WEIGHT COEFFICIENTS IN THE INTEGRAL INDEX OF ECONOMIC SECURITY OF THE REGION IN TERMS OF OMSK REGION	200212121220
К. К. Логинов. ВЫЧИСЛЕНИЕ ВЕСОВЫХ КОЭФФИЦИЕНТОВ В ИНТЕГРАЛЬНОМ ИНДЕКСЕ ЭКОНОМИЧЕСКОЙ БЕЗОПАСНОСТИ РЕГИОНА НА ПРИМЕРЕ ОМСКОЙ ОБЛАСТИ	200212121220

Ä